



04.02.2004 - 09:00 Uhr

## Leader suisse : la Golf VW - 500'000 véhicules vendus



Schinznach-Bad (ots) -

Indication: Des photos seront envoyées par Photopress via le réseau satellite de Keystone

Voir image: [www.newsaktuell.ch/f/galerie.htx?type=ops](http://www.newsaktuell.ch/f/galerie.htx?type=ops)

AMAG a, ces jours derniers, importé la 500'000ième Golf VW. La Golf anniversaire est dédiée au "sport pour handicapés PLUSPORT Suisse". PLUSPORT est l'association de contrôle du sport pour handicapés.

La Golf est la voiture préférée des Suisses. Pour la 28ème année consécutive, elle figure à la tête du palmarès des ventes en Suisse. Autrement dit, statistiquement parlant, 50 personnes chaque jour achètent une nouvelle Golf depuis son lancement sur le marché en 1974. Quelque 4000 commandes ont d'ores et déjà été enregistrées pour le nouveau modèle de la cinquième génération.

Ce succès est incontestablement dû à la fiabilité légendaire, à la large gamme de modèles ainsi qu'à l'excellent rapport prix/qualité.

La Golf se décline en deux versions de carrosserie: berline et break "Variant", avec traction avant ou intégrale au choix et diverses associations de motorisation/boîte de vitesses. Par exemple: les moteurs turbodiesel TDI à injection directe, particulièrement économiques (env. 5l/100 km).

La Golf a posé régulièrement des jalons dans sa catégorie, tout au long de ses 30 ans de carrière: en 1976 le TDI, en 1979 la variante Cabriolet, en 1986 la traction intégrale permanente variable ou en 1991 la technique de l'injection directe Diesel (TDI), ou bien encore la technique VR6 six cylindres dans la classe compacte pour n'en nommer que quelques uns.

Chaque nouvelle Golf a su surprendre par des solutions qui, jusqu'ici, n'étaient disponibles que sur des véhicules plus chers et plus puissants. La Golf actuelle, de la cinquième génération, par exemple, convainc par ses six airbags, un essieu arrière multibras sophistiqué, une direction assistée électromécanique moderne et l'exceptionnelle boîte de vitesses à embrayage direct DSG, à ce jour inégalée sur le marché.

La Golf était et reste leader en matière de qualité et de sécurité, ce qui lui confère depuis des années une valeur sûre sur le marché de l'occasion et garantit une faible dévalorisation à la revente.

AMAG offre la Golf anniversaire à l'association PLUSPORT sport pour handicapés Suisse. Sous la coupe de PLUSPORT sont réunies plus de 100 organisations sportives pour handicapés. Le bureau de Volketswil organise annuellement quelque 130 cours. La Golf sera à l'avenir utilisée par PLUSPORT comme voiture de service aux différents cours et manifestations sportives, dans le but, entre autres, de transporter rapidement et à moindres frais des personnes handicapées moteur ou les responsables techniques, les instructeurs, voire le matériel de sport sur les lieux d'entraînement.

Contact:

Dino Graf  
responsable Relations publiques  
AMAG Automobil- und Motoren AG  
Aarauerstrasse 20  
CH-5116 Schinznach-Bad  
Tél. +41/56/463'98'99  
Fax +41/56/463'93'52  
E-Mail: [presse@amag.ch](mailto:presse@amag.ch)

#### Medieninhalte



*La Golf connaît un succès sans précédent. AMAG a importé ces jours-ci la 500'000ième VW Golf. La Golf anniversaire est offerte au "Sport pour handicapés Suisse PLUSPORT". Texte complémentaire par ots. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Reproduction sous indication de source: "ots/Markus Stuecklin - AMAG"*



*Andreas Iseli, chef de la marque VW, (au centre) remet la 500'000ième VW Golf importée en Suisse à M. Christian Lohr, Président principal de PLUSPORT (à gauche) et Lukas Christen, vainqueur olympique en athlétisme 1992, 1996 et 2000 (à droite). Texte complémentaire par ots. L'utilisation de cette image est pour des buts rédactionnels gratuite. Reproduction sous indication de source: "ots/Markus Stuecklin - AMAG"*

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100011299/100471529> abgerufen werden.